

Harley-Davidson muss Veranstaltungen absagen

Harley-Davidson hat auf die Durchführung seiner Veranstaltungen gehofft, doch nun ist klar, dass aufgrund des bundesweiten Verbots von Großveranstaltungen bis Ende August weder die für den 26. bis 28. Juni geplanten Hamburg-Harley-Days, noch die für den 24. bis 26. Juli vorgesehenen Harley-Days-Dresden wie geplant stattfinden können. In Abstimmung mit der Harley-Davidson-Germany haben die Veranstalter nun entschieden, beide Events im Jahr 2020 nicht durchzuführen.

Um Entscheidungen bezüglich der Veranstaltungen treffen zu können, die zu späteren Zeitpunkten im Jahr 2020 geplant sind, beobachtet Harley-Davidson weiterhin die Entwicklung der Verbreitung des Virus genau und steht zu diesem Zweck in engem Kontakt mit den zuständigen Ämtern und Behörden. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Hamburg Harley Days 2012.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Harley-Davidson